

# Despiden a destacada dirigente de adultos mayores de Conce

Tras ser una de las víctimas de la tragedia de Chiguayante, se realizó ayer el funeral de la líder social Ana Hernández.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

Una multitudinaria despedida tuvo ayer Ana Hernández Muñoz de 63 años, quien se desempeñaba como presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayor de Concepción y fue una de las víctimas fatales en el grave accidente del microbús que se desbarrancó el viernes pasado en el ingreso Chiguayante.

Como dirigente tuvo un destacado rol a nivel local defendiendo y expresando las necesidades de las personas mayores, lo que la hizo muy conocido entre organizaciones sociales tanto en Concepción como otras comunas. Por lo mismo fue velada en la Parroquia San Agustín para luego ser trasladada hasta el Cementerio Parque del Sendero camino a Penco, donde su familia fue acompañada por cercanos y amigos.

Carmen Sherman, presidenta de la agrupación de Ostimizados de Concepción, sostuvo que



LA QUERIDA DIRIGENTA FUE VELADA EN LA IGLESIA SAN AGUSTÍN DE CONCEPCIÓN RODEADA DE FAMILIARES Y CERCANOS.

"Anita era una mujer que escuchaba a los demás y muy cercana. Era muy joven para partir de este mundo, pero nos deja un buen legado a todas las que somos dirigentes sociales. Fue una referente para los adultos mayores y la verdad compartí mucho con ella en paseos, conversaciones, reuniones y talleres de liderazgo

a nivel regional".

De la calidad humana de la dirigente, apunto que "con ella se podía conversar y era parte de nosotras. Una tiene que aprender de las buenas personas, tengo un profundo dolor por lo que le pasó. Eran muy activa, cercana y trabajadora. La discapacidad va muy unida con los adultos mayores, pero

había mucha unión entre las organizaciones y tampoco hay que ser miembros para participar. Ella unía a mucha gente".

En tanto, Ernestina Gatica, presidenta de la Junta de Vecinos de Pedro Del Río, comentó que "la conocí dentro de nuestros roles como dirigentes vecinales, ya que participaba dentro del sector Los

Conquistadores. Siempre nos topábamos por el trabajo de los adultos mayores, mesas de seguridad y el municipio. Siempre es digno de resaltar el rol de dirigentes que dedican su vida en distintos espacios para mejorar la calidad de vida de otras personas".

Agregó que "espero que su familia pueda tener paz y conduelo tras su

“  
 Con ella se podía conversar y era parte de nosotras. Una tiene que aprender de las buenas personas”.

Carmen Sherman, presidenta de agrupación de Ostimizados

trágica partida, que ocurrió cuando iba de una reunión a la celebración del aniversario de la Unión Comunal de Concepción, donde estaba invitada. Deja un legado muy importante buscando el bien común y se merece todo el reconocimiento que se ha visto".

Cabe señalar que en el trayecto desde la parroquia al cementerio hubo una masiva despedida por parte de adultos mayores y sus propios vecinos en Los Conquistadores, quienes esperaron la caravana con globos y mensajes de apoyo por su importante legado como dirigente social. ☺

## Fiscalía y defensa apelan por medida

ALEJANDRO LEIVA VARELA / UNO NOTICIAS